
 
Abg. Hartmann wies in diesem Zusammenhang darauf hin, dass seine Fraktion heute noch eine Anfrage 
u. a. auch zu der Thematik Bioenergie eingereicht habe. Diese Anfrage eröffne allerdings auch den 
Blickwinkel auf weitere regionale Projekte. 
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den gemeinsamen 
Antrag der CDU- und GRÜNE-Kreistagsfraktionen vom 16.10.2012 in den Ausschuss für regionale 
Wirtschafts- und Strukturförderung zu verweisen und diesen gemeinsam mit der Anfrage der SPD-
Kreistagsfraktion vom heutigen Tage zu „Bioenergie, Abfallwirtschaft und überregionalen Kooperationen“ 
zu behandeln. 


